title Medical Tribune (Österreich)

circulation n/a issue 1-2/2016 page 3



Marker für Ösophaguskrebs

Eine internationale Studie legt nahe, dass man aufgrund des Vorhandenseins bestimmter miRNA abschätzen kann, ob sich aus einem Barrett-Ösophagus ein Karzinom entwickeln wird. Damit könnte Patienten die belastende Entfernung des Barrett-Ösophagus erspart werden und die Verlaufskontrollen könnten kostengünstiger gestaltet werden. An der Studie waren das Comprehensive Cancer Center (CCC) der MedUni Wien, die National Institutes of Health (NIH/ USA) und die Johns Hopkins University (USA) beteiligt. Die Daten der 300 Patienten der Studie stammten vom Wiener AKH.